

Regreso al Sentido Común

(Diego Ibáñez Langlois. Publicaciones Editorial Gestión, Santiago, 1992. 186 páginas.)

LOS adultos podemos estar de acuerdo en lo siguiente: deseamos salud y bienestar para nuestros hijos, pero también queremos que durante su infancia y adolescencia adquieran criterio. En otras palabras, estamos dispuestos a realizar el esfuerzo educativo necesario para no tener un desatizado en la familia, incapaz de decir "sí" o "no", acertadamente, ante las situaciones más elementales de la vida. Como aquel joven quién se acercó al autor de este libro en busca de consejos:

—Tengo un gran problema —le dijo—. No sé si casarme o comprarme una moto. No obstante lo anterior, Diego Ibáñez —filósofo, educador, y autor de otros libros— viene a recordarnos en *Regreso al Sentido Común*, que son precisamente los bien intencionados adultos quienes dan, por estos tiempos, la más peligrosa muestra de desinterés y desatino. Esto se traduce en una convivencia familiar dura, un ambiente de trabajo poco favorable a la educación, y, lo peor de todo, en un pésimo ejemplo para esos hijos que aspiramos sean "hombres de discernimiento".

La obra es una recopilación de artículos que Diego Ibáñez ha escrito semanalmente los últimos años en «Estrategia», y que él mismo califica como "aportes verbales a un diario de tantos números". Lo cierto es que si cada una de estas breves crónicas constituye un llamado de alerta ante situaciones normales por su frecuencia, pero anormales por su contenido, el conjunto resulta

Regreso al sentido común [artículo] María Ester Roblero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Roblero, María Ester, 1962-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Regreso al sentido común [artículo] María Ester Roblero. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)